

El PSOE dice al Gobierno que el país está «patas arriba»

Izquierda Unida le acusa de «ningunear» al Parlamento e imponer todos sus proyectos «por las bravas»

MARTA SUÁREZ • MADRID

Los partidos de la oposición hicieron balance de este período de sesiones antes de dar el cerrojo al Congreso e irse de vacaciones. El PSOE reprochó al Gobierno que deje el país «patas arriba» e IU le acusó de «ningunear» al Parlamento e imponer sus proyectos «por las bravas».

Una de las formaciones que han colaborado con el Ejecutivo en el principio de la legislatura, CiU, se desmarcó del PP. Los nacionalistas catalanes lamentaron la «falta de sensibilidad social» de los populares y que les marginara en el Pacto Antiterrorista y en el acuerdo de Justicia.

Según el portavoz socialista en el Congreso, Jesús Caldera, el Gobierno «no responde ante los graves problemas» y por ello no debería irse de vacaciones y dejar el país «patas arriba». En este sentido, aseguró que su partido «no descansará ni en julio ni en agosto».

La nueva dirección del PSOE cerró con optimismo su primer año de «oposición útil» y el secretario general de los

socialistas, José Luis Rodríguez Zapatero, acudió a la última reunión de su grupo parlamentario. Tuvo una comparecencia «emotiva», según sus compañeros, en la que fue aplaudido tras agradecer a los diputados el trabajo realizado.

Para el líder de IU, Gaspar Llamazares, estos meses estuvieron dominados por «la mordaza y el ninguneo» del Gobierno al Parlamento. Llamazares, que pidió el cese de cuatro ministros este año, instó a José María Aznar a que remodele su Gabinete cuanto antes y criticó el modelo de financiación autonómica por considerarlo «insuficiente» y porque, en su opinión, «no avanza» con respecto al anterior.

Según el coordinador general de IU, el PP y el PSOE demostraron en el pleno de ayer, en el que sólo se aprobó un decreto ley en poco más de media hora, «el fiasco» de la «ineficaz» negociación que tuvieron para renovar las vacantes de los órganos constitucionales. Cree que la ruptura de las conversaciones demostró que el pacto de Justicia es «un total fracaso».

«Vivimos un año de *turboazarismo*», afirmó Felipe Alcaraz, portavoz de IU en el Congreso. Para el diputado, Aznar ha impuesto «por las bravas» iniciativas como el Plan Hidrológico Nacional o la Ley de Inmigración y ha abandonado la coordinación entre sus ministros. Alcaraz reprochó al Ejecutivo y al PSOE el «bipartidismo blindado» que considera que hicieron en los últimos meses y defendió la oposición «frontal» de su formación.

CiU, que junto con Coalición Canaria colabora con el Gobierno en el Congreso, se desmarcó del PP y mostró discrepancias con sus políticas. Al hacer

balance de los meses de este período de sesiones, el portavoz de los nacionalistas catalanes en el Congreso, Xavier Triás, señaló que su colaboración con el PP tuvo «claroscuros» y lamentó que los populares impidieran la aprobación de iniciativas como la de familias numerosas o empresas de inserción.

Triás se quejó de la «poca sensibilidad social» del PP y avisó a sus dirigentes de que no se puede hablar de «competitividad económica» sin tener en cuenta los factores sociales. Destacó que el PP ha aplicado la mayoría absoluta en estos meses, pero advirtió que «si son antipáticos la perderán. Es cuestión de tiempo».

Los socialistas aseguran que el Ejecutivo «no responde ante los problemas graves» y no debería irse de vacaciones

La hija de Galindo pide a ETA «que nos pongan una bomba»

COLPISA • MADRID

María Fernanda Galindo, hija del ex guardia civil Rodríguez Galindo, realizó ayer una llamada telefónica al programa *Protagonistas* de Onda Cero en la que declaró, ante la revisión al alza por parte del Tribunal Supremo de la sentencia de su padre, que «nos parece incomprensible que todo un Tribunal, formado por personas doctas en la aplicación del Derecho para impartir justicia, haya sido incapaz de apreciar lo que el pueblo llano nos repite constantemente».

«Conociendo la organización de un cuartel», continuó, «cómo puede ser posible que entre un número importante de guardias civiles, mandos y tropa, un sencillo comandante, un capitán y dos guardias pudieran realizar esos hechos sin que nadie lo observara. Teníamos mucha esperanza en la Justicia y, ahora, nos encontramos

desolados, abandonados, insultados, vejados y calumniados».

Y denunció que «a mi padre lo han acusado falazmente de proxenetismo, de narcotráfico, de enriquecimiento ilícito e, incluso, un importante diario llegó a decir que poseíamos un lujoso yate; y se ha demostrado que todo eso es falso».

María Fernández Galindo también dijo que «es imposible hacernos más daño. Mi padre en prisión, siendo inocente, y expulsado de su profesión; mi madre despojada de lo que le correspondía para poder sobrevivir, ganado honradamente. Sin sueldo, sin casa porque pronto le será embargada. Es tan desgarrante el dolor que sentimos que le pido a ETA que nos ponga una bomba y nos haga desaparecer de esta España que parece no tener sitio para que vivamos».

MoviStar Plus



CONSIGUE UN SIEMENS S35 DESDE SÓLO 5.600 PUNTOS Y A UN PRECIO INCREÍBLE.

Ahora, con el Programa de Puntos de MoviStar Plus ya puedes cambiar tu móvil muy fácilmente por un Siemens S35 con tecnología w@p. Un teléfono inteligente y profesional, para que no te falte ninguna información. Y recuerda, comprando con tu Visa MoviStar Plus también puedes acumular puntos.

Infórmate en el 4636, en www.movistar.com o en tu distribuidor MoviStar.

Telefónica
MoviStar

SIEMENS
Mobile